

---

## Nachrichten - Detailansicht zum Thema:

### **Porsche Zentrum spendet für das Palliativteam Sternenboot**

Düsseldorf - 01.07.15

BY: REDAKTION

**Porsche Zentrum Niederrhein Golf Cup 2015: Highlight mit Herz! Neunzig Golferinnen und Golfer legten sich auf der 18 Loch-Anlage des Golfclubs Weselerwald in wunderschöner Parklandschaft nicht nur sportlich ins Zeug.**

Dank ihres sportlichen und menschlichen Engagements fließen dem Palliativteam Sternenboot des Universitätsklinikums Düsseldorf 2.700 Euro als Spende zu. Damit geht das Porschezentrum Niederrhein einmal mehr nicht nur motor- und golfsportlich, sondern auch mitmenschlich mit nachahmenswertem Beispiel voran.

Das Kinderpalliativteam Sternenboot, mitfinanziert durch die Elterninitiative Kinderkrebsklinik e.V., versorgt jährlich ca. 70 Kinder und Jugendliche zwischen 0 und 18 Jahren mit lebensverkürzenden Erkrankungen zu Hause. Für jeden zu betreuenden Patienten und seine Familie wird aufgrund des individuellen Krankheitsverlaufs und der persönlichen psychosozialen Familiensituation ein eigenes Betreuungskonzept entwickelt. Das Kinderpalliativteam arbeitet in enger Kooperation mit dem Kinder- und Jugendarzt/Hausarzt sowie verschiedenen Berufsgruppen, wie Physiotherapeuten, Psychologen und Seelsorgern.

Zu den Aufgaben des Kinderpalliativteams gehören darüber hinaus die Symptomkontrolle, die Beratung und Anleitung zur Pflege und die Organisation von Hilfsmitteln. Im Rahmen einer 24-h-Rufbereitschaft sind auch Hausbesuche in Krisensituation jederzeit möglich.